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コロナ禍で、２年生はリモートによる参加でしたが、
通常総会を行うことができてよかったです。今回は質問意
見が少なかったので、次の総会はもっと質問意見を出し、
より活発な生徒総会にしましょう。

＜第１回生徒総会＞

１年生にインタビューしてみました！

＜高校生活で頑張りたいこと、意気込み＞

勉強と部活の両立を頑張りたいです。
１C 去石奏野

高校で頑張りたいことは、提出物です。期限を必ず守り、再
提出などないようにしたいです。

１D 川村夏音

私が高校で頑張りたいことは、勉強と部活の両立です。中学
校と違って新しい教科や実習があったり、新しい部活に入っ
て活動していくのでどちらも一生懸命取り組んでいきたいで
す。両立をしていくうえで、私はメンタル面も強化していき
たいです。私の短所はネガティブで自分に自信を持てないと
ころなので、メンタルを強化して勉強と部活に対して心が折
れないようにすることを頑張ります。高校や寮での生活に慣
れても、まだ不安で大変だったり、辛いこともあったりする
けれど楽しいことややりがいを見つけながら高校生活を充実
させていきたいです。

１D   千葉心晴

生徒総会の様子
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入学・進級おめでとうございます！

１年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
初めて出会うクラスメイトや先生方、環境に戸惑うことも多いと思い
ますが焦らず少しずつ慣れていってください。
これから３年間有意義な高校生活を送り、自分が思い描いた未来へ進
めるように頑張ってください。
執行部一同応援しています！
２・３年生は新入生の皆さんに温かく接し、充実した高校生活を送

りましょう。

～生徒会執行部役員紹介～

盛農では校内販売もして
います！
例）パン、味噌、リンゴ

感染対策をしっかりと
行ったうえで、
盛大に開催されました！
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